
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00037            DEL  21/04/2015 

 

OGGETTO :    RICHIESTA ISTITUZIONE MERCATINO ARTIGIANALE IN LARGO 

ADUA. 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 21 del mese di aprile, alle ore 11:00 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 PAPARELLA AVV. MICAELA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo SI 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
3 BOZZO Sig. Antonio NO  14 PARISI Sig. Francesco NO 
4 CARELLI Sig. Italo SI  15 POSCA Sig. Massimo SI 
5 CASSANO Sig. Vito SI  16 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele SI 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando NO  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe SI 
8 DE MARZO Sig. Nicola NO  19 VISCIGLIA Sig. Benito NO 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo SI 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Pasquale Paticchio . 

 

Totale presenti: n. 15  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Antonio Bozzo Armando De Francesco Nicola De Marzo Francesco Parisi Benito Visciglia  

 



 



 

Il Presidente riferisce: 
 
 
PREMESSO: 
 

 Che l’Associazione Culturale  “ Multi & Venti” , di Bari, con propria nota del 09.04 
2015 acquisita in atti in pari data con  prot. n. 84849 , ha chiesto  l’istituzione di un 
Mercatino dedicato all’artigianato locale (composto da 14 gazebo modello mare) nel 
quale tutti gli artigiani e hobbisti possano esporre e vendere i loro manufatti, da 
allocare presso il Giardino Umberto Colonna (Largo Adua) per il giorno 25.04.2015; 
 

DATO ATTO: 
 
Che la III C.C.P. nella seduta del 14.04.2015, giusto verbale n.149, in atti, si è espressa 
nel seguente modo: “Parere favorevole”; 
 
CONSIDERATO quanto premesso si rimette all’esame del Consiglio per le definitive 
determinazioni di competenza; 
 

IL CONSIGLIO 
 

 
UDITA la relazione del Presidente; 
 
VISTA la richiesta dell’Associazione Culturale  “ Multi & Venti”; 
 
VISTO il vigente Regolamento Istitutivo dei Municipi. 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità tecnica in ordine al contenuto della proposta; 
 
RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile in ordine al contenuto della 
proposta; 
Con 9 voti favorevoli e n. 5 astenuti su n. 14 consiglieri presenti e votanti, espressi per 
alzata di mano; 
 

DELIBERA 
 
 
 
ESPRIMERE parere favorevole in merito alla istituzione di un di un Mercatino dedicato 
all’artigianato locale (composto da 14 gazebo modello mare) nel quale tutti gli artigiani e 
hobbisti possano esporre e vendere i loro manufatti, da allocare presso il Giardino 
Umberto Colonna (Largo Adua) per il giorno 25.04.2015. 
 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Punto n.12 (dodici) :  

-  Richiesta ist i tuzione mercat ino art ig ianale in Largo Adua.  

Parla i l  Presidente :  Prego, consigl iere Bat t ista.  

Parla Battista (P.D.) :  L ’associazione r ichiedente è l ’associazione Mult i  Event i ,  

che si  occupa del la real izzazione del  merca t ino del l ’ant iquar iato su Largo Adua. 

Abbiamo già ver i f icato la bontà e la val id i tà… Nel contempo nul la osta a 

real izzare un mercat ino, naturalmente previa d isponibi l i tà… Perché siamo vic ini  

al la data del  25 apr i le.  Presso Largo Adua nel la data del  25. La Commissione ha 

espresso parere favorevole.  Gradirei  che anche i l  Consigl io Municipale s i  

espr imesse in ta l  senso.  

Parla i l  Presidente :  Ci  sono intervent i? Prego,  consigl iere Posca.  

Parla Posca (F. I . ) :  L ’associazione r ichiedente è già t i to lare di  un’autor iz zazione 

permanente per tut t i  i  sabato e domenica… Non mi r icordo. Per dodic i  mesi… Un 

mega annuale… Ha chiesto un’ul ter iore integrazione di  a l t re giornate. Sarebbe 

stato opportuno… (****)  I l  r ichiedente sempre uno è!  Chiaramente sarebbe stato 

opportuno che l ’at to fosse stato formulato in modo tale che quel le giornate, di  

cui  le i  g ià disponeva, le ant ic ipava al la giornata in cui  ha r ichiesto… Ritengo che 

la formula o l ’ar t icolazione con cui  è stata formulata la del ibera s ia errata.  

Alle ore 14.30 esce i l  consigliere De Marzo (presenti  14)  

Parla i l  Presidente :  Grazie,  consigl iere Posca. Volevo giusto  

precisare che siccome ci  sono state del le giornate di  vento, di  p ioggia,  in quel le 

giornate i l  mercato non si  è potuto real izzare. E quindi  è un momento anche di  

recupero,  in un certo senso, di  quel le giornate perse.  Chi è d’accordo con 

l ’ is t i tuzione di  questo mercato art ig ianale i l  25 apr i le in Largo Adua, alz i  la  

mano. 9 vot i  favorevol i  (Carel l i ,  Corcel l i ,  Zaccar ia,  De Tul l io,  Biancof iore,  Gri l l i ,  

Batt ista,  Leonett i ,  Paparel la) .  Chi  vota contro? Nessuno. Chi s i  ast iene? 5 

astenut i  (Posca,  Viggiano, Impedovo,  Mercur io,  Sciacovel l i ) .  Chiedo l ’ immediata 



esecut iv i tà del la del ibera. Chi  è d’accordo, a lz i  la mano.  9 vot i  favorevol i  

(Carel l i ,  Corcel l i ,  Zaccar ia,  De Tul l io,  Biancof iore,  Gri l l i ,  Batt is ta,  Leonet t i ,  

Paparel la) .  Chi  vota contro? Nessuno. Chi s i  ast iene? 5 astenut i  (Posca,  

Viggiano, Impedovo,  Mercur io,  Sciacovel l i ) .  Grazie a tut t i  per la partec ipazione a 

questo Consigl io.  

La seduta si chiude alle ore 14.35 d el  21 apri le 2015  

 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Micaela Paparella 

 IL DIRIGENTE 

F.to Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

23/06/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 23/06/2015 

 Il Segretario verbalizzante 

Pasquale Paticchio 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 23/06/2015 al 07/07/2015. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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